



N.K. - F.N.J.P.
NATIONALE KAATSFEDERATIE -
FEDERATION NATIONALE DES JEUX DE PAUME

President

Dimitri Godart
Rue du Commerce, 78/2
5590 CINEY
GSM : 0475/83.30.10
E-mail : president@nk-fnjp.be

Secrétaire-Secretaris

Jean-Marie Krikilion
Burcht 26
1547 BEVER
GSM : 0496/26.14.41
E-mail : info@nk-fnjp.be

Réunion de l'Organe d'administration des Organisateurs de tournois et équipes de N1 le 10/06/23 à Buizingen

OA Présent: messieurs Brunelle, Cassart, De Tant, Famelart, Godart, Krikilion et Verhofstadt.

Excusé: Dellaert

Organisateurs de tournoi & N1: OGY, MAUBEUGE, SIRAUT, THIEULAIN, TILBURCK & WIEZE
GALMAARDEN & TOURPES

Excusés: AALST, ACOZ, ISIERES, KERKSKEN & MONT-GAUTHIER

Invité: Eric De Boer

TOURNOIS

✓ *Le président accueille tous les cercles et explique la raison de cette réunion. Il demande aux organisateurs des tournois s'ils seraient d'accord que la NK-FNJP reprenne en mains l'organisation des tournois et donne la parole aux organisateurs.*

+ *Sirault:* Le cercle annonce qu'il leur est impossible d'organiser leur tournoi comme prévu en 2024. La NK-FNJP a déjà confirmé qu'il n'est pas possible d'adapter le calendrier aux modifications des vacances scolaires en Wallonie. Le cercle est d'accord de modifier les dates de leur tournoi.

+ *Tilburck:* Ils insistent sur le fait qu'ils existent déjà 52 ans et qu'ils désirent garder leur formule avec 12 équipes et de ce fait ils inviteront les 2 meilleurs équipes de N2 pour l'année prochaine.

+ *Maubeuge:* ils font quelques propositions:

1: Plus de taxes

2: En faveur du fait que la NK-FNJP reprenne en mains l'organisation

3: Un classement par participant à tous les tournois pour avoir droit à une éventuelle sélection pour l'équipe nationale

4. Les organisateur de tournois de N1 peuvent refuser leur présence à 1 tournoi

+ *Thieulain*: Plus de taxes et ils organiseraient un tournoi sur 4 jours avec 2 équipes par jour

+ *Ogy* : ont pus ou moins les mêmes remarques que Thieulain

+ *Wieze* : aimeraient bien que les résultats des tournois aient un impact sur le classement général du championnat

+ *Mont-Gauthier* : Monsier Cassart que le cercle, à cause des vacances scolaires modifiées, organiseraient leur tournoi probablement au mois de mai

+ *Aalst*: Annoncent dans leur mail pour confirmer leur abesnece pour cette réunion qu(ils n'ont pas de problèmes pour l'instant, mais qu'ils sont ouverts à d'éventuelles nouvelles instructions.

Divers

✓ Les équipes demandent de connaître le calnedrier pour la saison prochaine le plus vite possible

✓ Propsoition d'organiser la Super Coupe de nouveau après la saison

✓ La participation aux tournois doit avoir un impact sur l'attribtion des points pour le Gant d'or.

✓ Monsieur Joris Peelman demande au nom du cercle de Baasrode de recevoir une copie de tous les contacts (échanges de mail) avec son équipe.

Prochaine réunion

✓ La prochaine réunion à Buizingen est planifiée en octobre pour évaluer les propositions.

Dimitri Godart,
Président

Jean-Marie Krikilion
Secrétaire¹